



TOP X Wahlen

Betrifft: Wahl der weiteren Ärztin/weiterer Arzt

Beschlussantrag

Von: Herrn Dr. Detlef Lorenzen als Delegierter der Landesärztekammer Baden-Württemberg

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE BESCHLIESSEN:

Zur Kandidatin für die Wahl der "weiteren Ärztin" im Vorstand der Bundesärztekammer schlage ich vor: Dr. Ingrid Rothe-Kirchberger, Mitglied des Vorstands der Landesärztekammer Baden-Württemberg.

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0 Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0